

Nach dem meine Eltern beide ins Pflegeheim gekommen waren, mussten wir Töchter ihre Eigentumswohnung vermieten. Uns war wichtig, dass die Wohnung zu einem realen Preis und an zuverlässige Mieter vermietet wird. Insbesondere die Wohnungsbesichtigungen stellten für uns eine große Herausforderung dar. Hier waren wir bei Frau Ohnmeiß gut aufgehoben. Sie organisierte die Besichtigungen und beriet uns mit ihrer großen Erfahrung bei der Auswahl der Mieter. Zwei Jahre später war es notwendig, die Wohnung unserer Eltern zu verkaufen. Auch hier unterstützte uns Frau Ohnmeiß sehr gut. Erneut organisierte die Besichtigungen, leitete den Kaufvertrag ein und sorgte für eine kompetente und rundum gelungene Betreuung. Jederzeit würden wir Frau Ohnmeiß erneut beauftragen. Wir waren sehr zufrieden.

*Petra Krüger*

Sieben Morgen 89, 70439 Stuttgart